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大头第一次投资是在读研究生期间，因为自己是全公费，帮导师做事平时还有点小
补贴，所以经过大头各种省吃俭用，最终在2015年存到了人生的第一笔钱（1万多
）。那时身上有钱也不知道怎么用，稀里糊涂的就跟室友一起投起了股票。（室友
是个老股民了，听说本科时就开始投资了）

说实在的，大头运气不错，是在2015年年初入市的，那时是牛市，之后大头的1万
也蹭蹭的往上涨。当时，我有一种自己就是“股神”、“神童”、“天才”的感觉
。不过，到了2015年6月，市场走弱，眼看着收益回落，最后还是很担忧的赎回了
，整体还是赚了接近1万元。当然期间也小打小闹投了些，但结果都很一般。
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很多人会问，既然股票投资那么厉害，为何要再投资基金呢？我的回答是风险太大
，自己有过买到退市股的经历，所以最终选择了股票和基金一起分散投资。

也可能是现今操作资金大了，对于这些收益还是不满意的。不过，我对于自己的投
资是有信心，毕竟我所付出的辛苦，只有我自己知道。
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2、为何大头敢重仓去操作，经常操作是什么方法？

关于重仓买基金，主要是我觉得现今市场点位不高，是一个机会，因为估值真的不
高。至于给我这样投资的勇气，可能是因为两点，第一我还年轻，第二工作稳定收
入稳定。所以，你可以把这看成是我投资的依靠。

3、买的基金数量太多，是怎么回事？

买基金是要分散投资，主要担心踩雷了。举个例子，比如以往的明星基金，假设大
头全部资金去重仓，就有可能在今年被套牢，甚至亏损很大，这是我不能接受。此
外，由于买的基金，不可能每一个都很好，所以我一般会把表现比较差的基金，选
择锁仓不动，等后期盈利在马上赎回。并且会留下好的基金进行重仓。

最后，这是大头个人，很平凡，但也不普通。能够获得那么多收益，是我没预料到
的（我觉得自己运气好）。不过，我对于自己的投资还是有信心的，也相信后期市
场走牛了，再来一轮辉煌的业绩也是有可能的。

好了，给自己拉个票，兄弟姐妹们走过路过帮忙点个赞呗，希望能超过3000，多谢
支持。
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